

Guayaquil, 18 de agosto de 2016
Redactora: Carla Hidalgo

II SEMANA DE LA INCLUSIÓN



La FCSH organizó la II Semana de la Inclusión del 15 al 19 de agosto. Durante la semana se abordaron los temas: El Rol de las Universidades en la Inclusión y el Sector Público, las ONG's y la Inclusión. Los proyectos de vinculación en los que la Facultad trabaja, también tuvieron su espacio. Además los beneficiarios del proyecto de asistencia para refugiados, que se realiza en conjunto con la Fundación HIAS, participaron con sus testimonios. La II Semana de la Inclusión finalizó con una feria de emprendimientos en la que participaron los beneficiarios de los proyectos de Formación Activa del Adulto Mayor y Emprende Migrante.

CALL FOR PAPERS BALAS 2017

BALAS 2017
ANNUAL CONFERENCE
Santiago de Chile

La Asociación de Negocios Internacionales y Economía (BALAS), realiza la convocatoria para el envío de trabajos de investigación, para su conferencia anual que se realizará en abril del 2017. El tema central del evento es: *Surpassing the emerging country threshold: Challenges for Businesses and Government*. La fecha límite de envío de trabajos es hasta el 1 de octubre. Los interesados en obtener más información pueden visitar la página web <http://balas2017.fen.uchile.cl/>

PRÓXIMOS SEMINARIOS EJECUTIVOS



El área de postgrados de la FCSH prepara para los siguientes meses varios seminarios internacionales de gran interés. En el mes de octubre se llevará a cabo el de Gestión Estratégica del Clima Organizacional, Marketing Digital y de Análisis Econométrico. Para el mes de noviembre se dará el seminario internacional de Gestión de Riesgos de Crédito, el cual será dictado por el experto colombiano Luis Berggrum. Para mayor información sobre estos seminarios de formación ejecutiva, los interesados pueden visitar la página web www.fcsch.espol.edu.ec o llamar al teléfono 2269005

ACTIVIDADES COMUNIDAD MINDFULNESS



Como parte del proyecto final de la materia MINDFULNESS o Presencia Mental, el pasado 15 y 16 de agosto, los estudiantes eligieron un lugar de la universidad e invitaron a un grupo de compañeros que no hayan practicado antes, para compartir lo aprendido durante el semestre. Este intercambio se dio en varios espacios al aire libre dentro del campus Gustavo Galindo. La acogida de los estudiantes no practicantes fue positiva, lo que permitió integrar la idea de la autonomía del alumno en relación a los conocimientos que el facilitador les imparte.

Por una visión positiva y la excelencia académica, todos somos parte del proceso.